

# Die Erde bei Nacht

## The earth by night

Dieses zusammengesetzte Satellitenbild zeigt die Erde bei Nacht. Weite Teile unseres Planeten, wie z. B. der riesige Kontinent Afrika, liegen im Dunkeln. Die Zentren in Europa, Amerika und Asien sind dagegen hell erleuchtet. Die bis in den Weltraum sichtbaren Punkte stehen für hohe Lebensqualität. Das sind die Plätze, an denen viele Menschen gut leben und wo Geld verdient wird. Gleichzeitig wird hier die meiste Energie verbraucht, CO<sub>2</sub> ausgestoßen und damit auch die Umwelt belastet.

This composite satellite image shows the earth by night. Large parts of our planet, such as the huge continent of Africa, are in the dark. On the other hand, the centres of Europe, America and Asia are brightly illuminated. The places visible from space are symbols of a high quality of life. These are the spots where many people live well and earn good money. At the same time, this is where most of the energy is used, where the highest amount of CO<sub>2</sub> is emitted and the environment is polluted.

WENIGE VERBRAUCHEN VIEL  
A FEW USE A LOT

